学校生活のようす 12月13日~

12月も中旬となり、朝晩の冷え込みが厳しくなってきました。日陰の水たまりは朝になると氷が張り、花壇のあちこちには霜柱が見られるようになってきました。本校の中庭では、毎年この時期になるときれいな霜柱を見ることができます。

2学期も残りあと1週間となりました。寒さに負けず、2学期のまとめをしっかりやっていきたいと思います。みなさんも風邪などひかないようご自愛ください。



賞状伝達集会②

先週の木曜日に続き、賞状伝達集会をオンラインで実施しました。この日は教育祭図工美術大会の入選者に賞 状を、令和5年度の児童会役員には任命書を渡しました。







峡西CATV様による出前授業【5年生・社会】

5年生の社会科では、この時期に情報について学習します。これまでは本校では甲府駅北口にある山日YBSの見学をさせていただいていましたが、近年、コロナの影響で見学することができませんでした。そこで、地元の峡西CATV様に協力を依頼したところ快く引き受けてくださり、この日の出前授業となりました。授業の前半では番組作りとメディアの役割についてスライドを用いた説明があり、後半は5年生が3人1組となって短い番組制作に挑戦しました。この日、撮影した番組は峡西CATV様が編集をしたのち、YouTubeにPW付きでアップしてくださるそうです。















あやめっ子タイムは「いいところみつけ」

毎週水曜日の朝に行っているあやめっ子タイム。今週と来週は2学期のまとめということもあり、「いいところみつけ」をしています。プリントに書かれたいくつかの例の中から、友だちに当てはまる「いいところ」を探して、〇を付けていきます。何人かに〇を付けてもらってから自分の手元に戻ってきたプリントを見ると、やっぱりみんな嬉しそうにしていました。ぜひ、おうちの中でも家族の「いいところみつけ」をしてみてください。



スポーツタイムは今週も「短縄レディ・ゴー」

木曜日の朝はスポーツタイムで縄跳びです。最初に先週ポイントの紹介があった「二重とび」にみんなで挑戦し、そのあと、1分間で何回前とびができるかに挑戦する「短縄レディ・ゴー」を行いました。この日もとても寒い朝でしたが、みんな元気に縄跳びに挑戦していました。



楽しかったね!「おもちゃランド」

2年生が生活科の時間に作ったおもちゃを使った遊びに1年生を招待する「おもちゃランド」が、今年も15日(木)の1、2校時に行われました。









去年は1年生としてこの「おもちゃランド」に参加し、今の3年生が作ったおもちゃで楽しいひと時を過ごさせてもらった2年生が、今年は1年生に楽しんでもらうことを目標に、おもちゃを作り、遊び方の説明をし、精一杯のおもてなしをしていました。昨年も感じましたが、2年生の「お兄さん・お姉さんぶり」が本当に素晴らしく、子どもたちの確かな成長を感じることができました。きっと来年は、今回いっぱい楽しんだ1年生がお兄さん・お姉さんになり、新しい1年生を楽しませてくれることと思います。

今回は校長も2年生に誘われ、いくつかの遊びをさせてもらいました。とても楽しかったです。(^^♪